



**Voici le thème et la publicité de la semaine de l'Action bénévole de 2023 :**

## **BÉNÉVOLONS À L'UNISSON!**

L'action bénévole est un mouvement, une propulsion de gestes portés par des personnes qui ont pour objectif commun d'alimenter des collectivités où l'entraide et la solidarité rayonnent.

« Bénévoler » nous unit les uns aux autres, dans une vision commune de partage où chaque action fait briller davantage la suivante. Sans égard au temps alloué ou à la cause dans laquelle on choisit de s'investir, l'implication bénévole a toujours un impact considérable pour la société et la diversité des personnes qui la constitue.

Le bénévolat rassemble des voix qui apportent leurs notes uniques pour ainsi former une harmonie qui résonne d'un bout à l'autre de la province.

Prendre part à l'action bénévole, c'est rejoindre un mouvement festif où il fait bon donner et recevoir, peu importe la taille et la nature de sa contribution. Quand il est question de cœur, il n'existe pas de petits gestes. Nous pouvons tous et toutes contribuer à notre façon, pour ainsi « bénévoler » à l'unisson.

Pour vous remercier à la fin de la semaine de l'Action bénévole les trois équipes de direction SASMAD ont préparé d'intéressantes activités pour leurs bénévoles

# Merci ! le samedi 22 avril 2023

- À Montréal, l'évènement « **Parole d'héritage** » aura lieu sur ZOOM à compter de 10 h. Il s'agit du lancement de la vidéo du trentième anniversaire du SASMAD intitulée « **Sœur Madeleine : sur les pas de Jeanne Mance** ». Sœur Madeleine St-Michel s'est confiée à un couple de bénévoles SASMAD. Thalia et Fabrice ont édité le document vidéo et nous en font cadeau.



Nous pourrions entendre des témoignages de certains pionniers du début du SASMAD qui seront ainsi invités par sœur Madeleine à nous partager un souvenir de leur participation dans les débuts de cette œuvre du Christ fondée et menée de main de maître par sœur Madeleine. Un visionnement de cette vidéo est prévu durant l'activité « Parole d'héritage » et demeurera disponible sur notre microsite web par la suite. Ainsi les bénévoles qui œuvrent actuellement au SASMAD et les autres qui se joindront dans l'avenir pourront bénéficier de l'héritage précieux des premières heures de ce service indispensable dans l'Église et pour le monde.

- **À Ottawa**, on a préparé une journée de ressourcement sur certaines facettes de l'accompagnement spirituel.  
Plusieurs présentations permettront aux bénévoles de mieux saisir les rôles du silence, du discernement, de différents contextes, etc... Le Père Édouard parlera du discernement dans le contexte d'un accompagnement spirituel en répondant à certains thèmes proposés par Danielle DeBanné et Gilles Côté. Ensuite, Kathya Molina partagera ses expériences comme aumônière à l'hôpital d'Ottawa. Enfin, Sœur Madeleine a accepté d'être interviewée sur Zoom pour faire bénéficier les bénévoles d'Ottawa de son expérience indéniable.
- **À Québec**, plusieurs bénévoles SASMAD de Québec, tout comme à Montréal et à Ottawa d'ailleurs, s'interrogent sur l'accompagnement spirituel en fin de vie devant les multiples choix actuellement offerts au peuple québécois. Pour répondre aux interrogations des équipes de Québec, sœur Claudette Houle et son équipe ont planifié une rencontre avec un expert en ce domaine. Leur invité Monsieur François Pouliot est un prêtre dominicain. Le titre de sa présentation sera :  
« Posture d'un.e accompagnateur.trice sur les questions de fin de vie. »

Que cette journée du 22 avril permette à toutes les personnes bénévoles au Service d'accompagnement spirituel des personnes malades et âgées à domicile d'accueillir les remerciements sincères des équipes de direction du SASMAD, des bénéficiaires, des paroisses et de tous nos partenaires qui connaissent l'importance des visites à domicile ou par téléphone pour tant et tant de personnes malades, âgées ou isolées !

## Trois fois merci !

**BONNE ET JOYEUSE SEMAINE DES BÉNÉVOLES !**

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : [misericorde.mercysasmad@gmail.com](mailto:misericorde.mercysasmad@gmail.com)

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>